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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – ООО «МореПутевок».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ действующей организации логистической системы в ООО «МореПутевок» и разработка направлений ее совершенствования. 
В процессе работы проведен анализ организации логистической деятельности туристической фирмы.
Разработан тур для организации пассажиропотока в новом направлении. 
Предложенные мероприятия могут использоваться как в деятельности ООО «МореПутевок», так и на других туристических предприятиях.
        

        
          The object of the study - LLC "MorePutevok".
The Purpose of the graduate qualification work is the analysis of the current organization of the logistics system in LLC “MorePutevok” and the development of directions for its improvement.
In the process, an analysis of the organization of the logistics of a travel company was carried out.
A tour for the organization of passenger traffic in a new direction.
The proposed activities can be used both in the activity of “MorePutevok” LLC and in other tourist enterprises.
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